
Grünewald  begrüßt  Einigung
beim Uni-Kollektivvertrag
„Die  Grünen  haben  seit  langem  die  Umsetzung  des
Kollektivvertrags für Universitätsbedienstete gefordert“, so
der Wissenschaftssprecher der Grünen, Kurt Grünewald. 
Grünewald  hofft,  dass  nicht  aus  Budgetgründen  doch  noch
Abstriche vom Kollektivvertrag gemacht werden oder Teile des
Kollektivvertrags erst mit Verzögerung umgesetzt werden.
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